



Volle Skihütte beim Nikolaus-Besuch

Am ersten Advent hatte der Nikolaus zusammen mit seinem Gehilfen Knecht Ruprecht den langen Weg auch nach Rückershausen gefunden und dabei viele Geschenke im Gepäck. Als die Ehrengäste der Nikolausfeier des SC Rückershausen am späten Nachmittag in der Skihütte ankamen, hatten sie sehr schnell alle Hände voll zu tun, denn die Veranstaltung war wieder sehr gut besucht. Erwartungsvoll fieberten bereits über 60 Kinder ihrer Ankunft entgegen. Die Herren durften auf einem Sofa auf der Bühne Platz neh-

men. Zurückblickend auf das vergangene Jahr, las der Nikolaus aus einem Buch vor und erzählte über die Aktivitäten sowie Erfolge der einzelnen Sportler, während der Gehilfe den einzelnen Kindern die Geschenke überreichte. Zuvor hatten die Jungen und Mädchen jedoch selbst Gedichte vorgetragen, einen Tanz sowie ein Theaterstück aufgeführt und zum Gelingen der Feier beigetragen. Das Rahmenprogramm hatten sie im Vorfeld mit ihren Betreuern Manfred Joenke und Silke Bernshausen eingeübt.

Foto: Verein